

« JE RÊVE D'UN MONDE OÙ PERSONNE N'EST LAISSÉ DE CÔTÉ »

Kyung Seok Park,
Corée du Sud

Kyung Seok Park est un militant dévoué des droits des personnes handicapées. Il organise des manifestations pacifiques pour attirer l'attention sur les lacunes du réseau de transports en commun de Séoul en matière d'accessibilité, et notamment sur les difficultés que rencontrent les personnes en situation de handicap pour accéder aux trains et aux métros en toute sécurité, ce qui les empêche de se rendre au travail, à l'école et de vivre de manière autonome. Le militantisme de Kyung Seok Park s'est heurté à des violences policières, à des campagnes publiques de diffamation et à des poursuites judiciaires de représailles.

Appelez le maire de Séoul
à protéger les droits de
Kyung Seok Park.

